

令和四年

八月十三日 お盆参（お墓参り） お願い

本年も、お盆行事が近づいてまいりました。未だ、新型コロナウイルスは消滅しておりませんが、手探りながら日常を取り戻す段階に来たように感じます。感染症と共にあるお盆ですが、注意しながらも、お盆行事を大切に過ごして参りたいと思います。さて、八月十三日のお墓参りにつきまして、左記の点にご協力を賜りたく、お願い申し上げます。

### お墓掃除の際のお願い

お墓掃除の際、作業の前後に手をよく洗って、感染防止を心がけてください。  
水場では順番を守り、密にならないようご注意ください。

### 八月十三日お墓参りについてのお願い

- 一、 八月十三日は終日お車の境内への進入をお断り致します。（十三日のみ）  
（例年通り、危険回避のため）
- 二、 墓地でも、他の参詣者と距離を取れない場合、マスク着用をお願いします。  
（例年お墓は混雑し、屋外とは言え密な状態になりがちのため）
- 三、 墓参は、夜八時までとさせて頂きます。（夜遅くの密の状態を回避するため）
- 四、 花立てにガラス瓶を使わず、ペットボトルや牛乳パックをご利用ください。  
（厳守願います）
- 五、 本堂でご焼香の際は、備え付けのアルコール消毒液で手指消毒の上、マスク着用をお願いします。焼香盤の前は、間隔を空けて、密にならないようにお心がけをお願いします。
- 六、 体温が三十七度五分以上ある方、体調がすぐれない方は、墓参のご遠慮賜りますよう、お願い申し上げます。

以上のように、お墓参りについて、ご説明を申し上げます。

皆様には大変なご迷惑をおかけいたします。三年続けての、見えないウイルスとの共存というお盆でございます。極楽寺も手探りで、皆様に安全にそして安心して、ご先祖様をお迎えすることができるよう、準備を進めてまいります。趣旨ご理解の上、何卒ご協力の程をよろしくお願い申し上げます。また、御親戚やご縁者の皆様にもお伝えいただければ有難く存じます。

ご不明の点は、ご遠慮なくお問い合わせ下さい。